

jueves 15 de octubre de 2020

# La Laguna imparte un taller formativo con motivo del Día Europeo de Concienciación ante el Paro Cardíaco

*El área de Salud del Ayuntamiento y Cruz Roja ofrecerán este viernes actividades teóricas y prácticas sobre primeros auxilios dirigidas al personal municipal*



El Ayuntamiento de La Laguna ha vuelto a apoyarse en Cruz Roja para llevar a cabo una nueva iniciativa con la que, en esta ocasión, busca ayudar a salvar vidas. La acción, enmarcada en el Día Europeo de Concienciación ante el Paro Cardíaco, que se celebrará este viernes, consiste en la impartición de un taller formativo sobre primeros auxilios dirigido al personal municipal.

La actividad -organizada por el área de Salud de la Corporación local, que dirige el concejal José Luis Hernández, en colaboración con la entidad social- “permitirá a las empleadas y empleados adquirir las técnicas básicas para poder atender de forma urgente y precipitada a una persona enferma, lesionada o accidentada; unos conocimientos de vital importancia que, sin duda, deben ser dominados por toda la sociedad”, subraya el edil.

El taller de primeros auxilios se llevará a cabo este viernes en tres turnos, con grupos de un máximo de nueve personas como medida de prevención frente al covid-19, y tendrá una duración de una hora. La metodología mezcla la teoría con la práctica y la programación ha sido dividida en seis unidades temáticas, entre las que se encuentran la reanimación cardiopulmonar básica y situaciones habituales de petición de primeros auxilios.

“La finalidad que perseguimos con estas sesiones es dotar al personal participante de los conocimientos teóricos y habilidades necesarias para prestar, lo más eficazmente posible, los primeros cuidados ante una urgencia, así como capacitar al alumnado para la actuación inicial con medios básicos en caso de parada cardiorrespiratoria”, explica José Luis Hernández. Además, esta actividad servirá para “concienciar al grupo sobre la necesidad de afrontar con serenidad y eficacia circunstancias tan delicadas como las que se pueden encontrar en su día a día, pudiendo ayudar a salvar la vida de una persona gracias a la aplicación de una forma eficaz y eficiente de las principales técnicas”, añade.

El concejal anuncia que desde el área de Salud del Ayuntamiento se trabaja en una línea de acciones encaminadas precisamente a conseguir un municipio “capaz de responder a situaciones sanitarias de emergencia”.

Aparte de este taller con Cruz Roja, José Luis Hernández informa de que se dotará de desfibriladores a los centros de mayores y ciudadanos de La Laguna con mayor número de usuarios y usuarias y se formará en este ámbito al personal. Por otro lado, señala que también se está desarrollando un proyecto, con la idea de ponerlo en marcha el próximo año, a través del que se ofrecerá formación en RCP y en el uso de desfibriladores para las vecinas y vecinos del municipio. Ese futuro programa de actuación “apostará, de igual forma, por programas y políticas de acceso público a la desfibrilación en el territorio, con la finalidad de garantizar que estos dispositivos estén disponibles en espacios que permitan su utilización inmediata por parte de la ciudadanía, con la correspondiente instrucción y cuándo y dónde sean necesarios”, especifica el edil.